



Liebe Teilnehmer!

Wir freuen uns sehr Sie bei unserem Event in Lamprechtshausen begrüßen zu dürfen. Aufgrund der allgemein angespannten Situation in Europa in Bezug auf die Covid 19 & Herpes EHV-1 Pandemie müssen Athleten und Organisatoren zum Wohle aller eng zusammenarbeiten. Um unsere Turniere entsprechend professionell zu organisieren, bitten wir Sie sich ausnahmslos an die unten angeführten Richtlinien zu halten und Ihren Beitrag zum reibungslosen Ablauf der Veranstaltung beizutragen.

Leider mussten wir zur Einhaltung der EHV-1 Richtlinien der FEI auf die Youngster Tour der 5-jährigen Nachwuchspferde verzichten und bitten Sie um Verständnis und bitten Sie die Pferde bei Ihren Verbänden aus dem FEI-System streichen zu lassen.

Dear athletes!

We look forward to welcoming you to our event in Lamprechtshausen. Due to the generally tense situation in Europe with regard to the Covid 19 & Herpes EHV-1 pandemic, athletes and organizers must work closely together for the benefit of all. In order to organize our events professionally, we ask you to adhere to the guidelines below without exception and to make your contribution to the smooth running of the event.

Unfortunately, in order to comply with the EHV-1 guidelines of the FEI, we had to cancel the Youngster Tour of the 5-year-old young horses and ask for your understanding and ask that your associations remove the horses from the FEI system.

ANKUNFTSZEIT / ARRIVAL

Aufgrund der vorgeschriebenen Personen und Pferdekontrollen bei der Anreise müssen folgende Anreisezeiten unsererseits vorgegeben werden:

MITTWOCH, 28.04.2021 06.00 Uhr – 21.00 Uhr

Pferde, die außerhalb jener Zeiten ankommen, werden nicht abgefertigt und müssen bis zur nächsten Öffnungszeit warten bzw. Pferde die am **Mittwoch nach 21.00 Uhr** anreisen, werden nicht mehr zum Turnier zugelassen und es wird die Stornogebühr lt. Ausschreibung eingehoben.



Wir bitten Sie die Ankunftszeiten dem Organisationskomitee mittels Mail an sport@hersedeluxe.at oder per Whatts App an +43 664 491 3717 ehestmöglich mitzuteilen. **Bitte Reiternamen und Anzahl der Pferde angeben.**

Bitte beachten Sie das es bei Ihrer Ankunft beim Check In zu Wartezeiten (30 Minuten) kommen kann. Unser Personal versucht die Pferde ordnungsgemäß und schnell abzufertigen und bitten Sie um Verständnis.

DER OFFIZIELLE VET-CHECK WIRD GLEICH BEI ANKUNFT GEMACHT !!!!!

Due to the mandatory people and horse controls on arrival, the following arrival times must be specified on our part:

WEDNESDAY, April 28th, 2021 06.00 a.m. - 09.00 p.m.

Horses that arrive outside of these times will not be processed and will have to wait until the next opening time or horses that arrive on **Wednesday after 9 p.m.** will no longer be admitted to the event and the cancellation fee according to the schedule will be charged. We ask you to notify the organizing committee of arrival times by email to sport@hersedeluxe.at or via Whatts app to +43 664 491 3717 as soon as possible. Please indicate rider names and number of horses.

Please note that there may be waiting times (30 minutes) upon arrival at check-in. Our staff tries to handle the horses properly and quickly and ask for your understanding.

THE OFFICIAL VET-CHECK WILL BE ORGANIZED AT THE ARRIVAL !!!!!

ABREISEZEIT / DEPARTURE

In Bezug auf die Kontrollen bei der Abreise bitten wir Sie Ihre Abreisezeit dem offiziellen Stallmeister ehestmöglich am Turnier bekanntzugeben, sodass wir gewährleisten können, dass das benötigte Personal vor Ort verfügbar ist um Ihnen Wartezeiten zu ersparen. Pferde, welche das Veranstaltungsgelände ohne Kontrolle und Eingabe durch unsere Funktionäre ins FEI-System verlassen, werden im FEI-System sofort für alle weiteren Events gesperrt.

Der offizielle Amtsveterinär ist zur Abfertigung der benötigten Grenzdokumente (gegen Gebühr) am **Freitag, den 30. April 2021 von 16 Uhr – 18 Uhr** in der Meldestelle vor Ort. **Später eingebrachte Dokumente können leider nicht mehr bearbeitet werden.**

With regard to the checks on departure, we ask you to inform the official stable manager of your departure time at the event as soon as possible, so that we can ensure that the necessary officials are available on site to save you waiting times. Horses that leave the event site without being checked or entered by our officials into the FEI system are immediately blocked for all further events in the FEI system.



The official veterinarian will be on-site at the show office on **Friday, April 30th, 2021 from 4 p.m. to 6 p.m.** for the confirmation of veterinary-documents for the home travel. **Unfortunately, documents submitted later can no longer be processed.**

HERPES EHV-1 / HERPES EHV-1

Jeder Reiter ist verpflichtet bei der Anreise einen negativen PCR-Test seiner Pferde vorzulegen, der nicht älter als 120 Stunden (5 Tage) ist. Bitte beachten Sie die Liste der offiziell akzeptierten Labore.

Jeder Reiter ist verpflichtet für die teilnehmenden Pferde im Zeitraum von **10 Tagen vor dem Turnier** zweimal täglich Temperatur zu messen und jene Aufzeichnungen bei Anreise dem Stallmeister zu übergeben. Entsprechendes Formular wird Ihnen im Anhang des Mails zur Verfügung gestellt.

Die Pferde müssen am Turnier von Ihren Pflegern **zweimal täglich (morgens bis spätestens 07 Uhr / abends bis spätestens 20 Uhr)** in Bezug auf die Körpertemperatur überprüft werden. Jene Aufzeichnungen sind beim Stallmeister in die dort aufliegenden Listen einzutragen und werden von den FEI-Funktionären kontrolliert.

Sollte diese Überprüfung seitens der Pfleger nicht gemacht werden und nicht zeitgerecht eingetragen werden, wird der jeweilige Reiter mit sofortiger Wirkung vom Event gesperrt.

All athletes are obliged to present a negative PCR test of their horses on arrival, which is not older than 120 hours. Please check the official laboratories by the FEI list.

All athletes are obliged to measure the temperature of the participating horses twice a day in the period of **10 days before the event** and to hand these records over to the stable manager on arrival. The corresponding form will be made available to you in the attachment to the mail.

At the event, the horses must be checked by their grooms **twice a day (in the morning by 7 a.m. at the latest / in the evening by 8 p.m. at the latest)** with regard to their body temperature. These records are to be entered in the lists of the stable manger and are checked by the FEI officials.

If this check is not made by the grooms and is not entered in a timely manner, the respective athlete will be blocked from the event with immediate effect.



COVID 19 / COVID 19

Jeder Reiter, Pfleger, Trainer oder Pferdebesitzer muss bei Anreise einen **negativen Covid 19-Test** (auch vom Arzt bestätigte Schnelltests erlaubt) mitbringen und jenen beim Stallmeister vorzeigen. Jener Test darf nicht älter als **72 Stunden** sein.

Sollten für die Heimreise neue Covid 19-Test Ihrerseits benötigt werden, sind jene bitte bis **2 Tage vor der Abreise** beim Stallmeister zu bestellen und können zu vorgegebenen Zeiten vor Ort (gegen Gebühr) gemacht werden.

Es gilt in allen geschlossenen Räumen am Turniergelände, im Gastronomiebereich, der Meldestelle, sowie dem Freigelände, wo der Mindestabstand von zwei Metern nicht eingehalten werden kann, absolute Maskenpflicht.

Every rider, groom, trainer or horse owner must bring a **negative Covid 19 test** (also quick tests confirmed by the doctor allowed) on arrival and show it to the stable manager. That test must not be older than **72 hours**.

If you need new Covid 19 tests for your journey home, please order them from the stable manager up to **2 days before departure** and can be done on site at the specified times (for a fee). It is mandatory to wear a mask in all closed rooms on the show grounds, in the catering area, the show office and in the outdoor area, where the minimum distance of two meters cannot be maintained.

GRENZÜBERTRITT / CROSSING THE BORDERS

Für einen reibungslosen Grenzübertritt haben wir Ihnen im Anhang zwei Schreiben beigelegt (**Confirmation of participation & Schreiben des Bundesministeriums für Kunst, Kultur, öffentlicher Dienst und Sport**), welche Sie bei Bedarf an der Grenze vorweisen können. Bitte den Namen des Reiters, Pflegers oder der Bergleitperson eintragen.

For a smooth border crossing we have enclosed two letters in the appendix (**Confirmation of participation & letter from the Federal Ministry for Art, Culture, Public Service and Sport**), which you can show at the border if required. Please enter the name of the rider, grooms or accompanying persons.



HOTELRESERVIERUNG / HOTEL RESERVATION

Sollten Sie in einem offiziellen Hotel für die Turnierdauer nächtigen, könnten Sie eventuell eine Bestätigung des Veranstalters benötigen um Ihren Status als beruflicher Leistungssportler zu bestätigen. Hierfür bitten wir Sie die im Anhang beigefügten Formulare (**Confirmation of participation & Schreiben des Bundesministeriums für Kunst, Kultur, öffentlicher Dienst und Sport**) zu verwenden.

If you are staying in an official hotel for the duration of the event, you may need a confirmation from the organizer to confirm your status as a professional athlete. For this we ask you to use the attached forms (**confirmation of participation & letter from the Federal Ministry for Art, Culture, Public Service and Sport**).

ANZAHL DER PERSONEN / NUMBER OF PEOPLE

Jedem Reiter ist es erlaubt **pro 3 Pferde einen Pferdepfleger** mitzubringen. Des Weiteren ist **eine Begleitperson** (Lebensgefährte oder Trainer) pro Reiter zugelassen. Bei **minderjährigen Turnierteilnehmern sind beide Elternteile** zugelassen. In Bezug auf die Pferdebesitzer wird pro Pferd eine Person akzeptiert, welche im offiziellen FEI-Pass eingetragen sein muss.

Wir bitten Sie uns alle anreisenden Personen schon im Vorfeld bis spätestens **FREITAG, den 23. April 2021** per Mail an sport@horsedeluxe.at bekanntzugeben.

Bitte verwenden Sie hierfür **beiliegendes Formular** (Covid 19 – Registration Form). Nicht im Vorfeld angemeldete Personen müssen vor Ort eigens bearbeitet werden und hier kann es zu eventuellen Wartezeiten kommen.

Wir bitten Sie zum Wohle aller so wenig Personen wie möglich zum Event mitzubringen.

Every rider is allowed to bring a **groom for every 3 horses**. Furthermore, **one accompanying person** (partner or trainer) is permitted per rider. **Both parents** are allowed in the case of underage athletes. With regard to horse owners, one person per horse is accepted, who must be entered in **the official FEI passport**.

We ask that you notify us of all arriving people in advance by no later than **FRIDAY, April 23rd, 2021** **by email** to sport@horsedeluxe.at. Please use the enclosed form (Covid 19 - Registration Form). People who have not been registered in advance must be dealt with separately on site and there may be waiting times here. We ask you to bring as few people as possible to the event for the benefit of all.



STALLBEREICH / STABLE AREA

Im Stallbereich bitten wir Sie den Anweisungen des Stallmeisters ausnahmslos Folge zu leisten. Pflegen und Satteln der Pferde ist **nur in der jeweiligen Box** erlaubt. Wir bitten Sie auch das **vorgeschriebene Einbahn-System** entsprechend einzuhalten. Veterinärtechnische Behandlungen von Pferden ist nur mehr in der jeweiligen Boxen erlaubt und es stehen **keine Treating-Boxen** zur Verfügung.

Jede Behandlung seitens eines Veterinärs muss beim Stallmeister angemeldet werden und vom FEI-Tierarzt genehmigt. Nicht angemeldete Behandlungen führen zum sofortigen Ausschluss des Reiters vom Event.

Der Pfleger ist dafür verantwortlich, dass die Daten auf dem Boxenformular eingetragen sind und jederzeit sichtbar lesbar sind.

In Bereichen wo der Mindestabstand von zwei Metern nicht eingehalten werden kann ist absolute Maskenpflicht im Stallbereich.

Die Boxen werden seitens des Veranstalters **10 Tage vor dem Turnier** eingeteilt und sind anschließend nicht mehr zu tauschen aufgrund der Herpes EHV-1 Vorschriften.

Wir bitten Sie daher Ihre Boxenwünsche (Reitergruppen, Eckboxen etc.) bis spätestens **Montag, den 26. April 2021** mittels Mail an sport@horsedeluxe.at oder per Whatts App an **+43 664 491 3717** bekanntzugeben.

Etwaige spätere Einstellungsünsche können nicht berücksichtigt werden.

In the stable area we ask you to follow the instructions of the stable manger without exception. Grooming and saddling the horses is only allowed in the respective box. We also ask you to comply with the prescribed one-way system accordingly.

Veterinary treatment of horses is **only allowed in the respective boxes** and there are **no treatment boxes available**.

Any treatment by a veterinarian must be registered with the stable manager and approved by the FEI veterinarian. **Treatments not registered lead to the immediate exclusion of the rider from the event.**

The grooms are responsible for ensuring that the data is entered on the box form and is clearly legible at all times.

In areas where the minimum distance of two meters cannot be kept, it is mandatory to wear a mask in the stable area.



The boxes are divided up by the organizer **10 days before the event** and cannot be exchanged afterwards due to the Herpes EHV-1 regulations. We therefore ask you to notify your boxing requests (rider groups, corner boxes, etc.) by **Monday, April 26th, 2021** at the latest by email to sport@horsedeluxe.at or via Whatts app to **+43 664 491 3717**. Any later installation requests cannot be taken into account.

HUNDE / DOGS

Hunde sind uns natürlich willkommen, dennoch möchten wir Sie strikt darauf hinweisen, dass jene am gesamten Turniergelände an der Leine zu führen sind. Es wird dies seitens des Veterinäramts Salzburg (**Landesgesetz Hundehaltung Salzburg – Geldstrafen bis zu EUR 500,00**) und den FEI-Funktionären (**FEI General Regulations Artikel 109.13**) strengstens kontrolliert. Sollte ein freilaufender Hund, egal welche Person als Besitzer eingetragen ist, einem teilnehmenden Reiter zugeordnet werden können, wie zum Beispiel Hund des Pflegers oder Pferdebesitzers, hat jener Reiter etwaige Sanktionen seitens des Veterinäramts Salzburg oder der FEI zu tragen.

Dogs are of course welcome, but we would like to point out that they must be kept on a leash throughout the show grounds. This is strictly controlled by the Veterinary Office of Salzburg (**State Law on Dog Ownership Salzburg - fines of up to EUR 500.00**) and the FEI officials (**FEI General Regulations Article 109.13**). If a free-running dog, regardless of who is registered as the owner, can be assigned to a participating rider, such as the dog of the groom or horse owner, that rider has to bear any sanctions on the part of the Salzburg Veterinary Office or the FEI.

PARKPLATZ / PARKING SPOT

Alle LKW und Privat-PKWs müssen mit einem Parkformular, welches beim Stallmeister erhältlich ist, ordnungsgemäß mit den notwendigen Daten versehen, ausgestattet werden. Alle PKWs oder LKWs ohne jenes Parkformular werden **innerhalb von 2 Stunden kostenpflichtig entfernt**. Wir bitten Sie das Parkformular für das Kontrollpersonal sichtbar im Innenraum des Fahrzeugs anzubringen.

All trucks and private cars must be properly provided with the necessary data with a parking form, which is available from the stable manager. **All cars or trucks without this parking form will be removed within 2 hours for a fee**. We ask you to display the parking form for the control staff in the interior of the vehicle.